



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Gelungene Seniorenweihnachtsfeier mit über 300 BesucherInnen

Am vergangenen Wochenende durfte die Seniorenweihnachtsfeier zahlreiche Gäste begrüßen, die gemeinsam eine festliche Zeit genossen.

Über 300 BesucherInnen erlebten ein abwechslungsreiches Programm und wurden von Bürgermeister Harald Bergmann und der Sozialausschuss-Obfrau Regina Biela herzlich willkommen geheißen.

Höhepunkt des Abends war zweifellos das bezaubernde Musical "Zauber der Weihnacht" von Alena Graßegger-Sundl, das die festliche Stimmung perfekt untermalte. Die vielseitige Darbietung begeisterte die Anwesenden und trug maßgeblich zur fröhlichen Atmosphäre bei.

Die Eröffnungsansprachen von BGM Harald Bergmann und Regina Biela leiteten gekonnt in das Programm über, wobei sie die Bedeutung des gemeinsamen Feierns und der Solidarität in der Gemeinschaft betonten. Die warmen Worte sorgten für eine herzliche Verbindung zwischen den BesucherInnen und den Veranstaltern.

Neben dem kulturellen Programm war auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Die Gäste konnten sich an einer vielfältigen Verpflegung erfreuen, die von den Organisatoren mit viel Liebe zum Detail zusammengestellt wurde. Kulinarische Genüsse rundeten das gelungene Fest ab und sorgten dafür, dass die Seniorinnen und Senioren die festliche Jahreszeit in vollen Zügen genießen konnten.

Insgesamt hinterlässt die Seniorenweihnachtsfeier mit mehr als 300 BesucherInnen einen bleibenden Eindruck als ein gelungenes, festliches Ereignis, das Gemeinschaft und Freude in den Mittelpunkt stellte.

